## はなえくぼひくみ便り No.49

令和 6年 8月 1日 発行 (株) ニーノコーポレーション 扶桑町大字斉藤字緑223 (0587) 93-7833

今年は梅雨入りが遅く、7月に入ってからやっと空気がじめっとしてきたと思っ た途端に、30度越えの暑さになり、そろそろ梅雨明けかな?と、思ってたら、 気温も低めで、しとしとと梅雨らしい長雨が続きました。

霧雨という言葉を使おうと思い、季語を調べたところ、晩秋の季語だったので、 長雨という言葉に変えました。気になってしまい、梅雨の雨の種類を調べたとこ ろ、ウエザーニュースの画像が出てきて、とても分かりやすかったのでそのまま 載せさせていただきます。

本格的な梅雨明けは7月18日。平年よりも1日早い梅雨明けだそうです。 命の危険を感じる暑さという表現をされるほど外の空気は熱く、30度を超えた ら…が、もう40度に届きそうです。体調を崩しやすく、雑菌も繁殖しやすい時 期です。皆さまも無理をなさらず、お体に気をつけて元気にお過ごし下さい。

# 夏の雨 の名前10選





雨が止んだ隙に玄関の金魚を見にいきました。 場所が変わるとお話も弾みます。







# 数急数命 心肺蘇生法の訓練

犬山消防職員による救急救命講習会を行いまし た。今回は、ミャンマーから働きに来てくれてい る職員が初めての参加になりました。AEDの機械 を初めて見たそうで、二人とも真剣に参加してい ました。

昨年参加している職員も、「忘れてしまってい た。」「実際に対応できるか自信がない」という 反省がありました。

いざという時、冷静に、落ち着いて行動ができる ように、定期的におこなっていきます。

# レイクサイド入鹿に行ってきまじた





皆でワイワイ カラオケチーム







優雅なひと時を ゆつくり楽しみたい チーム











犬山市内にある、レイクサイド入鹿に行ってきました。 皆でワイワイカラオケを楽しみながらケーキを食べたい方、外の景色を眺め ながら落ち着いた雰囲気でゆっくりケーキを味わいたい方と、2日に分けて お手伝いをさせていただきました。

どちらの日も、とても良い1日になりました。

### 『気持ちに寄り添う対応を』

認知症の方は新しいことを覚えるのが苦手です。ですが、皆さん、自分のお 部屋を覚えて下さり、トイレの場所を覚えて下さり、自分の食事の席をなんと なく覚えてくださいます。毎日の積み重ねによって、新しい情報を獲得してい くのです。

毎日、毎日、大きな声で注意をし続けると、怒られてしまった理由は忘れて しまっても、怒られた嫌な気持ちだけ残ります。いつも大きな声で怒る人が近 くにいるだけで落ち着かない気持ちになります。

「一緒にいると穏やかな気持ちになれる。」と、思ってもらえるように、 一日一日を大切に過ごしていきたいです。

### 次回は、はなえくぼ江南便りです。どうぞお楽しみに!

グループホームはなえくぼ扶桑 丹羽郡扶桑町大字柏森字辻田398 (0587) 91-0110

グループホームはなえくぼひくみ

犬山市大字五郎丸字郷瀬川17番地1 (0568)68-8096

グループホームはなえくぼ江南 江南市小杁町長者毛西132番地 (0587)52-3808はなえくぼのホームページ

www.gh-hanaekubo.com ブログも時々更新しています

